## Conferencia de Desarme

29 de noviembre de 2022 Español Original: inglés

Nota verbal de fecha 8 de noviembre de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales en Ginebra por la que se transmite la declaración de la Federación de Rusia sobre la prevención de la guerra nuclear a partir del 2 de noviembre de 2022

La Misión Permanente de la Federación de Rusia ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales en Ginebra saluda a la Secretaría de la Conferencia de Desarme y tiene el honor de presentar la declaración de la Federación de Rusia sobre la prevención de la guerra nuclear a partir del 2 de noviembre de 2022.

La Misión solicita que la declaración se distribuya entre todos los Estados miembros y Estados observadores de la Conferencia de Desarme como documento oficial de la Federación de Rusia y que se lo incorpore en la página web de la Conferencia.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría de la Conferencia de Desarme las seguridades de su consideración más distinguida.



## Anexo

## Declaración de la Federación Rusa sobre la prevención de la guerra nuclear a partir del 2 de noviembre de 2022

Como miembro permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y una de las potencias poseedoras de armas nucleares, con arreglo al Tratado sobre la Proliferación de las Armas Nucleares, la Federación de Rusia tiene una responsabilidad especial en asuntos relacionados con el fortalecimiento de la seguridad internacional y la estabilidad estratégica.

En la aplicación de su política de disuasión nuclear, Rusia se rige estricta y sistemáticamente por el principio de que no es posible ganar una guerra nuclear y que esta nunca se debe librar. Los planteamientos doctrinales rusos en este ámbito están definidos con la máxima precisión, persiguen únicamente objetivos defensivos y no admiten una interpretación amplia. Estos planteamientos permiten a Rusia recurrir hipotéticamente a las armas nucleares exclusivamente en respuesta a una agresión con uso de armas de destrucción masiva o a una agresión con uso de armas convencionales cuando la propia existencia del Estado esté en peligro.

El punto de partida de Rusia es la continua pertinencia de los acuerdos y entendimientos existentes en el ámbito de la reducción y limitación de las armas nucleares, así como de la reducción de los riesgos estratégicos y de la amenaza de incidentes y conflictos internacionales con riesgo de escalada a nivel nuclear. Reafirmamos plenamente nuestra adhesión a la declaración conjunta sobre la prevención de la guerra nuclear y la evitación de la carrera de armamentos, formulada por los dirigentes de los cinco Estados poseedores de armas nucleares el 3 de enero de 2022. Estamos firmemente convencidos de que en la complicada y turbulenta situación actual, provocada por acciones irresponsables y desvergonzadas dirigidas a socavar nuestra seguridad nacional, la tarea más inmediata es evitar cualquier enfrentamiento militar de las potencias nucleares.

Instamos a los demás Estados de los "cinco nucleares" a que demuestren en la práctica su voluntad de trabajar en la solución de esta tarea que reviste la máxima prioridad y a que renuncien a los peligrosos intentos de atentar contra los intereses vitales de unos y otros, mientras se acercan peligrosamente al borde de un conflicto armado directo y fomentan las provocaciones con armas de destrucción masiva que pueden tener consecuencias catastróficas.

Rusia sigue abogando por una arquitectura de seguridad internacional renovada y más sólida, basada en la garantía de la previsibilidad y la estabilidad estratégica mundial, así como en los principios de igualdad de derechos, seguridad indivisible y consideración mutua de los intereses fundamentales de las partes.

**2** GE.22-27001